



Hoy, en Fraga (Huesca)

Nota de prensa

## El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación consolida los avances de las inversiones de regadíos sostenibles del plan de recuperación

- La directora general de Desarrollo Rural, Isabel Bombal, ha clausurado la XIII Jornada Institucional “Gestión campaña de riesgos en el Canal de Aragón y Cataluña”
- Isabel Bombal subraya que el 70 % de las inversiones previstas en el plan de recuperación se encuentran ya movilizadas, lo que representa un volumen de inversión superior a los 1.000 millones de euros
- Considera que el regadío es una herramienta clave para garantizar la seguridad alimentaria, fortalecer el sector agroalimentario español y reforzar el desarrollo socioeconómico de las zonas rurales

25 de abril de 2024. La directora general de Desarrollo Rural, Innovación y Formación Agroalimentaria, Isabel Bombal, ha destacado este jueves, en Fraga (Huesca), el “claro compromiso” del Gobierno de España con los regadíos sostenibles como “herramienta clave para garantizar la seguridad alimentaria, fortalecer el sector agroalimentario español y aprovechar de la manera más eficiente los recursos hídricos disponibles, facilitando así la adaptación al cambio climático de nuestra agricultura”.

En particular, Isabel Bombal ha valorado la importancia del “Plan para la mejora de la eficiencia y la sostenibilidad en regadíos”, que actualmente está ejecutando el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación con fondos *Next Generation-EU* del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia (PRTR) y la colaboración de las comunidades de regantes.





Durante su intervención en la clausura de la XIII Jornada Institucional “Gestión campaña de riesgos en el Canal de Aragón y Cataluña”, Isabel Bombal ha realizado un repaso de los avances realizados hasta la fecha en las inversiones de modernización de regadíos contempladas en el plan de recuperación.

Así, ha indicado que, del total de 96 proyectos previstos dentro de este plan, ya se han movilizado 68 actuaciones, con 2 inversiones finalizadas (una de ellas en la provincia de Huesca), 31 en fase de ejecución, 19 en licitación y 16 pendientes de encargo o licitación. Estas actuaciones suponen un volumen de inversión superior a los 1.000 millones de euros. El resto de las actuaciones previstas en este plan se encuentran en fase de tramitación y estarán finalizadas antes del año 2026, tal como establece la normativa europea.

El PRTR va a permitir acometer actuaciones de modernización de regadíos en alrededor de 700.000 hectáreas, movilizando un volumen de inversión público-privada superior a los 1.330 millones de euros. Estas inversiones van a permitir un notable ahorro de agua y de mejora en la eficiencia energética en los regadíos españoles.

Bombal ha recalcado que el futuro del sector agroalimentario de nuestro país pasa por el regadío y por continuar avanzando en una producción agroalimentaria más eficiente, sostenible y rentable, con especial atención a la incorporación de jóvenes y mujeres rurales, “la punta de lanza en este proceso de transformación del sector”. Asimismo, ha insistido en la “importante contribución” que representan los regadíos para la cohesión social y territorial de las zonas rurales, como fuente de riqueza y creación de empleo en estos territorios.

### **358 MILLONES DE EUROS EN MODERNIZAR REGADÍOS EN CATALUÑA Y ARAGÓN CON EL PLAN DE RECUPERACIÓN**

En el marco del plan de recuperación, el ministerio tiene previsto acometer inversiones de modernización de regadíos en Aragón por importe de 218 millones de euros y en Cataluña por un valor de más de 140 millones de euros. Dentro de estas inversiones se contempla la ejecución de 6 actuaciones de modernización de regadíos en comunidades de regantes adscritas a la Comunidad General del Canal de Aragón y Cataluña, por un importe total superior a los 88,5 millones de euros.





Esta jornada técnica ha sido organizada por la comunidad general de regantes de esta zona regable, que abarca 132 comunidades de regantes, repartidas en más de 104.000 hectáreas a lo largo de las provincias de Huesca y Lleida.

CORREO ELECTRÓNICO

[gprensa@mapa.es](mailto:gprensa@mapa.es)

Página 3 de 3

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

[www.mapa.gob.es](http://www.mapa.gob.es)



Pº DE LA INFANTA ISABEL, 1  
28071 - MADRID  
TEL: 91 347 51 74